

Riederwaldtunnel, aber gescheit!

30% mehr Verkehr – 0% mehr Schutz – nicht mit uns!

DEMONSTRATION

Am Samstag, 30.09.2017 um 13 Uhr
Treffpunkt vor der Pestalozzischule

„Hände weg von
unseren Bäumen
auf dem Erlenbruch!“

„Wir haben ein
Recht auf Lärmschutz
für die Schule!“



Demo der Riederwälder am Samstag, 30.09.2017

Kernforderungen:

- Keine Baumfällungen vor Baubeginn des Riederwaldtunnels im kommenden Winter!
- Ermöglichen des Lernens in der Pestalozzischule in der Bauphase: Endlich ein Schutzkonzept für die Pestalozzischule sowie Wohnhäuser!
- Autobahnausbau im Frankfurter Osten nur mit Einhausung im Bereich Riederwald! Selbst für Al-Wazir ermöglicht nur die Einhausung die Einhaltung der Grenzwerte!
- Entlastung des Erlenbruchs durch Verbesserungen im ÖPNV: u.a. Tarifzonenreform!

Wer geglaubt hat, das Land Hessen hätte die zwei Jahre seit der letzten Infoveranstaltung im Riederwald dazu genutzt, das Projekt mit Nachbesserungen beim Lärm- und Schadstoffschutz jetzt endlich voranzubringen, wurde – wieder einmal – herb enttäuscht. Das einzig neue war: Es wird schlimmer! Anstelle von weniger gibt es nun 30 % mehr Verkehr im Frankfurter Osten und das Land Hessen verweist nur auf ihr altes Schutzkonzept von 2010, unglaublich! Im kommenden Winter sollen u.a. Bäume in der Kastanienallee am Erlenbruch gefällt werden, obwohl eine Verschiebung des Baubeginns auf 2019/2020 angekündigt wurde, nein, nein, und nochmals nein! Auch noch kein Lärmschutz für die Schüler der Pestalozzischule ... !

Unsere Antwort: **Riederwälder Demo am Samstag, 30.9.2017 um 13.00 Uhr.**

Bitte kommt auch zum **Vorbereitungstreffen am Montag, 25.9.2017 um 20.00 Uhr ins Erich-Mühsam-Haus.**

Auch gleich für unseren Newsletter anmelden, auf www.bi-riederwald.de!

Danke, jeder zählt!